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mhmmm... etwatt mehr als überraschend...

vieleicht liegt es auch an den noch unbekannten Investor,

den die Bodummer noch nicht haben,

das ER seine Traumwünsche geäußert hat,

und nu groß aufgemischt wird...

1https://www.glubbforum.de/forum/thread/761-vfl-bochum/?postID=2399090#post2399090
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